



Grebendorfer Jungangler platzieren Nistkästen

Jüngst hat sich die Jugendgruppe des Angelsportvereins Eschwege mit den Gewässerwarten an den Vereinsteichen in Grebendorf getroffen. Grund für die Zusammenkunft war eine Arbeitsaktion mit dem

Ziel, die Population der heimischen Vogelarten zu erhalten. Im Vorfeld wurden Nistkästen über den Nabu angefordert, die in den Bäumen rund um die Teiche platziert wurden. Somit werde sich nicht nur um die Fi-

sche in den Teichen, sondern auch um die Tiere, die rund um ein Gewässer leben, gekümmert, heißt es. Geplant ist, im Herbst in Zusammenarbeit mit dem Kreisfischereiberater die Nistkästen zu reinigen und aus-

zuwerten, welche Vogelarten die Kästen angenommen haben. In Zukunft sollen auch an anderen Vereinsgewässern mehrere dieser Nistkästen installiert werden. (red/esp)

Foto: privat